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引き込み工事をおこなっています
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１
月
23
日
（
日
）
油
木
体
育
館
で
、
平
成
23
年

神
石
高
原
町
消
防
団
出
初
式
が
挙
行
さ
れ
ま
し

た
。
各
方
面
隊
か
ら
消
防
団
員
が
集
結
し
、
多
数

の
ご
来
賓
の
ご
臨
席
の
も
と
盛
大
に
開
催
さ
れ
ま

し
た
。

　
式
で
は
、
37
名
の
新
入
団
員
並
び
に
役
員
任
命

辞
令
交
付
や
広
島
県
知
事
表
彰
等
の
各
種
表
彰
状

授
与
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
新
入
団
員
の
辞
令
交
付

で
は
、
油
木
方
面
隊
の
川
上
恭
平
団
員
か
ら
力
強

い
宣
誓
が
あ
り
ま
し
た
。

　
本
年
は
役
員
改
選
が
行
わ
れ
、
橋
本
新
団
長
の

も
と
新
た
な
役
員
体
制
に
よ
り
消
防
団
活
動
を
行

う
こ
と
と
な
り
ま
し
た
。
団
長
か
ら
「
町
民
の
安

平
成
23
年
神
石
高
原
町

消
防
団
出
初
式

火
災
の
な
い
住
み
よ
い
町
を
め
ざ
し
て

　
こ
の
度
、
内
藤
前
団
長
の
後
任

と
し
て
、
消
防
団
長
の
命
を
受
け

た
橋
本
輝
久
で
す
。

　
神
石
高
原
町
消
防
団
は
、
団
員

の
減
少
等
に
よ
る
地
域
格
差
、
サ

ラ
リ
ー
マ
ン
団
員
の
増
加
等
に
よ

る
平
日
昼
間
の
出
動
体
制
な
ど
、

諸
対
策
を
検
討
す
る
時
期
に
き
て

い
ま
す
。
神
石
高
原
町
消
防
団
と

し
ま
し
て
は
、
組
織
の
再
編
や
出

動
条
件
の
見
直
し
な
ど
を
検
討

し
、
消
防
団
機
能
の
充
実
を
図
っ

て
い
く
こ
と
と
し
て
い
ま
す
。

　
本
年
は
、
広
島
県
消
防
ポ
ン
プ

操
法
競
技
大
会
（
ポ
ン
プ
車
の

部
）
が
開
催
さ
れ
、
神
石
高
原
町

消
防
団
を
代
表
し
て
油
木
方
面
隊

が
出
場
し
ま
す
。
県
大
会
出
場
に

あ
た
っ
て
は
、
神
石
高
原
町
消
防

団
一
丸
と
な
っ
て
取
り
組
ん
で
ま

い
り
ま
す
。

　
地
域
住
民
の
期
待
に
応
え
る
よ

う
予
防
消
防
に
徹
し
、
火
災
の
な
い

明
る
い
町
を
め
ざ
す
所
存
で
あ
り

ま
す
の
で
、
引
き
続
き
皆
様
方
の
ご

理
解
と
ご
支
援
を
賜
り
ま
す
よ
う

よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

新 団 長 の 抱 負

　ケーブルテレビ局や公的機関の職員，調査員など
の名をかたり，不正請求を行うなどの事件が起こる
可能性があります。
　役場や㈱ケーブル・ジョイ，工事請負業者の職員が，
訪問して金額を請求することはありませ
んので，金額を請求された場合などは，
役場や警察署などに連絡してください。

　光ケーブルの引き込み工事に際しては，事前にご
連絡いたします。
　また，工事が完了した後は，引き込み工事の漏れ
を防ぐため「引込工事完了確認書」へ署名していた
だきますよう，ご協力をお願いします。
　引き続き，私有地に設置させていただいた電柱に
係る契約にお伺いしますのでよろしくお願いします。

ケーブルテレビに関連する
詐欺にご注意を！

光ケーブル引き込み工事について

引き込み用
光ケーブル ONUご協力

お願い
します。

㈱NTT西日本 -ホームテクノ中国，㈱ケー・エム・エンジニアリング，
㈱メディアトライ，㈱ソルコム，㈱プレテック，㈱子迫電工，㈱中電工，
㈱プロテック，栗原電信電話，㈲三上電機，㈱メディアテック一心，
清和電設㈲，㈱アイデン，㈲貝川電設，㈲桑田工業

工事請負業者　㈱NTT西日本 - 中国

　
１
月
25
日
（
金
）
に
第
４
回
の
中
高
一
貫
教
育
検
討
協
議
会

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　
前
回
に
引
き
続
き
、中
高
一
貫
教
育
の
目
的
や
そ
の
可
能
性・

実
現
性
に
つ
い
て
協
議
し
ま
し
た
。

　
中
高
一
貫
教
育
の
主
た
る
目
的
は
、

　
①
町
内
の
子
ど
も
は
町
内
で
育
て
る

　
②�

就
学
前
か
ら
一
貫
し
た
教
育
で「
未
来
を
拓
く
子
ど
も
」

の
育
成

　
③
広
島
県
立
油
木
高
等
学
校
の
存
続

に
あ
り
ま
す
。

　
議
論
の
中
で
は
、よ
り
良
い
学
校
環
境
、「
油
木
高
校
の
存
続
」

の
町
民
の
気
運
、
教
科
や
行
事
の
連
携
な
ど
あ
ら
ゆ
る
観
点
か

ら
検
討
さ
れ
ま
し
た
。

　
次
回
は
２
月
24
日
（
木
）
に
開
催
し
、
教
育
委
員
会
へ
の
答

申
内
容
を
協
議
し
ま
す
。

中
高
一
貫
教
育

�

検
討
協
議
会
開
催�
第
４
回

神石高原町の医療を考える集い開催
厳しい現状…神石高原町のこれからの医療について

　１月21日（金），三和の森リゾート＆カンファ
レンスセンターで，「神石高原町の医療を考え
る集い」が開催され，議会や病院関係者，住民
ら約 190 名が参加されました。
　この集いは，神石高原町議会が主催したもの
で，本町の医療を取り巻く厳しい状況を，議会・
行政・住民・医療提供者が共有し合い，これか

らの医療について真剣に考え
ようと企画されたものです。
　「神石高原町立病院を中核
とした地域医療のあり方につ
いて」をテーマに，自治医科
大学地域医療学センター長の

梶井英治教授の基調講演，神
石高原町立病院院長の原田亘
氏の厳しい医療現場の現状報
告を受け，自治医科大学地域
医療学センター地域医療学部
門助教の神田健史氏からコメ
ントを頂き，社会医療法人社団陽正会理事長の
寺岡暉氏が指定管理者としての想いを話されま
した。
　人や地域の元気が地域力を高め，更に住民と
医療機関が信頼し合える関係となることが地域
医療を守ることに繋がると確認し合えた集いと
なりました。寺岡理事長

原田院長

心
・
安
全
は
自
分

た
ち
が
守
る
。
そ

の
た
め
に
組
織
再

編
や
団
員
確
保
に

積
極
的
に
取
り
組

み
、
神
石
高
原
町

消
防
団
の
発
展
を

め
ざ
そ
う
」
と
訓

示
が
あ
り
、
火
災

の
な
い
１
年
と
す

る
よ
う
決
意
を
新

た
に
し
ま
し
た
。

2広報 神石高原 No.762011  2月号3


